

山形新聞

夕刊

2009年(平成21年) 9月5日(土曜日)

- 3面 好評の若がり体操教室 山形市が新たに企画
- 4面 映画「アドレナリン」続編
- 5面 蛭川幸雄が9時間の舞台
- 7面 文化・相次ぐ鉄道本創刊
- 6面 意見のページ

発行所 〒990-8550 山形市旅籠町2-5-12 ©山形新聞社 2009
 電話 代表023(622)5271
 ご購読のお申し込み(9-17時) 0120-81-8040

季のうた

仙居の〇〇〇窓の月
 山元志津香

禅の世界ではまん丸い円を月になぞる習慣がある。江戸後期の俳僧・仙居(せんが)も一筆描きの円に賛して次の歌を詠じた。「大虚になつて捨てたる影見れ八思ひ切たる秋の夜の月」と。大虚は虚空、そこに月を投げ捨てたようだと無心の境地を詠む。仙居の禪画には〇のほかに△や□も描く。〇は禅△は眞言□は天台の意もあるが、掲句は〇の窓を通して見た円相の月に参じての無心の句か。「八千草」主宰、村上護(作家・評論家)

第64回県総合美術展(県美展)と第51回県子ども絵画展(子ども県展)が5日、山形市の山形美術館で開幕した。県美展は日本画、洋画、彫刻、工芸4部門の入賞・入選作など494点を展示。工芸部門の岩城博之さん(34)「山形市」が、プロンズ(翅)はね)で3年連続最高賞の快挙を果たし話題を集めたほか、芸術シーズンを感ぜさせる力作が並ぶ。子ども県展では、県内の園児、小中学生の入賞・入選作789点を紹介。この日はオープンと同時に多くのファンが詰め掛けた。

ホームページに動画



●オープン直後から多くの美術愛好者が訪れ、多彩な作品を鑑賞している。●関係者がテープカットし開幕した県総合美術展。＝山形市・山形美術館

芸術シーズン、力作ずらり

県美展「子ども県展」開幕

山形美術館

開幕に先立ち美術館で行われた開式で、県総合美術展会長の相馬健一、山形新聞・山形放送相馬健一が主催者を代表して「県美展は県内最大の公募展。スタート以来、県民の美意識のよりどころとなってきた」とあいさつ。来賓の吉村美栄子知事が「県美展、子ども県展が本県の文化振興に果たしてきた功績は極めて大きい」と述べた。引き続き吉村知事、相馬相談役、黒沢洋介山形新聞社長、園部稔山形放

ドコモ米本格進出

来年中にも

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

ヒロコ・ムトーさん「心の宅急便」

最近、不登校やひきこもりの解決に一生懸命に活動する若者を発見して、とても頼もしいと思いつている。それも20代半ばの、本当は自分の楽しみを追求したい年齢のはずなのに。何が若者を突き動かしているのか。正直よく分からない。だが現実に、登校拒否の中学生や高校生と一緒に畑を耕したり、リースクールを開いて高校卒業のための検定試験のアドバンスをしたり。県内各地で若者同士のきずなができつつある。

そんなことを考えているとき、1冊の本が手元に舞い込んだ。作家ヒロコ・ムトーさんが書いた「心の宅急便」生きることの素晴らしさを伝える。中経出版から先月末に発行されたばかりの本は、88歳から作り始めた小さな豆紙人形でパリ市民を驚嘆させた目の不自由な老母と、いじめを優しさで乗り越えたまな娘の出来事がつづられている。同時に現代の「教育」に鋭い視線を投げかけている。それが美

辛くて、親に駄々をこねた。朝起きてと一面の雪。その道をサクサクと歩いたのをよく覚えている。足跡一つない滑らかな世界が、大人になっても心に焼きついている。何か迷いがあって、自分が真っ白な心になりたいとき、いつも「山形の雪景色」を思い出していた。そのムトーさんが今年5月、山形市に「朗読講演」心の宅急便」を届けに訪れた。

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと

【ニューヨーク共同】米濃向けインターネット接続サービス「NTTドコモ」が米国で「iモード」を軸に、海外で初展開する方向で検討に入った。関係者は「4日分かった。関係者が明らかにした。携帯電話が頭打ちと